

桑名市議会傍聴者アンケート結果 (H24. 6月・9月定例会)

1. 年代・性別

10代		20代		30代		40代		6月定例会 1人 9月定例会 17人	
男	女	男	女	男	女	男	女		
0	0	1	0	0	0	0	0		
50代		60代		70代		80代以上		合計	
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女
0	4	0	8	0	5	0	0	1	17

2. 本日の傍聴についての意見

○市は、守りのみの答弁

市民の事を考えているか！！

人間の心があるのか！！

隠して、隠しているのがみえる

○市民の意見と市長部局側と意見が食い違っているように思えました。

○質問者が質問をしている時に、雑音（相談等）をいれる議員がいるが、聞いていると雑音をいれると聞きづらい

質問は静かに聞いてもらいたい・質問者が言い終わるまでは…・雑音が多すぎる

○%など数値で言われてもわかりにくい

学校などで使われているスクリーンに映す方式をとったらどうですか。グラフでみたりしたら理解しやすいと思う・答弁の言葉づかいは丁寧だが、中味があまりない気がした・傍聴者の意見も広報誌「市制と市民」にのせてもらいたい。そうしたら傍聴者も増えるのでは？

○貴重な経験ができてよかったですと思います

○質問をまとめてする。何回も移動する時間（頭を下げる…）何度も繰り返され、時間がもったいない

○時前に用意された質疑応答はあまり関心がない。討論の現場に関心あり

○太陽光発電は安定した電力の供給が保障されない。脱原発はいいことであるが、今すぐできるものではない。現在ある原発を安全に廃炉することを早急に研究することが先であると思う。原発を止めても安心は得られない。

子育て支援について、医療費（子ども）の無料もいいですが、子どものいない女性の医療費（治療費）補助も子どもを増やすことになり、将来のことを考えると大切なことと考えます。

○クーラーが少しきつい気がします

○議場内がとても寒かった。議員さんは上着なしでワイシャツだけでも OK では、節電のためならもう少し室温をあげてもいいと思う。

平野議員さんの質問は、私たち素人でも分かりやすくて意義のあるものでした。また、聴きにきたい気になりました。

●学校の校庭の清掃について、生徒にやらせるのが当然だと思います。税金を使って清掃人を雇う必要はないと思います（ボランティアは除く）

大山田川の清掃なども子ども会に依頼するのも1つの方策だと思います。

○初めての傍聴でした。細かいことまで質問されるのですね。平野議員さんはおもしろい人ですね。

3. その他の意見

○市民病院は、多度花広場前に移転を！

多度の温泉のところにリハビリテーションセンター設立を！

(今、県内でリハ専門病院はない)

○医療費については、国だけではなく地方が主になって頑張ってもらいたい。

○市長の汚職など、もっと追究してもらいたいのに、なれ合い的なところがあるので不満です。よそから転勤してきたので、桑名はまだまだ田舎だなあと感じます。

このアンケートを書いても、市長、関係者に届くのかも疑問です。1つの意見としてしっかり受け止めてほしい。税金を払っているのは市民なのですから

○一般質問を昨年も見学しました。今後、議会を見学する機会があれば、自由に討論する場面が見たいと思います。

○前回と内容もちがうが、2人の方の質問に対して、決まった人たちの用意された答え。

昔の学校のクラスの会のように、いろんな議員さんの意見が聴きたい。

○これだけ冷えた室内は今時珍しい。

○議場内の温度が低すぎると感じます。今時これだけ冷房の強い施設はないと感じます。税金の無駄遣いだと感じます。